

KIM

Laka Lantas di Cicurug, Tabrakan Mobil Akibatkan Sopir Alami Luka Lecet

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jan 25, 2022 - 04:48



Laka Lantas di Cicurug, Tabrakan Mobil Akibatkan Sopir Alami Luka Lecet

Sukabumi - Kejadian Laka Lantas terjadi lagi di wilayah hukum Polres Sukabumi tepatnya pada hari ini Senin tanggal 24 Januari 2022 sekira jam 05.15 wib di Jl Raya Sukabumi - Bogor Tepatnya Kp. Caringin Ds. Caringin Kec. Cicurug Kab. Sukabumi. Jawa Barat.

Diduga kejadian laka lantas tersebut kurangnya hati-hati dari pengemudi Kendaraan Mitsubishi Colt Diesel L 300 No. Pol : F 7769 SB pada saat mendahului kendaraan lain tidak mempunyai ruang yang cukup, demikian disampaikan Kanit Laka Lantas Ipda Fajar dalam keterangannya, Senin 24 Januari 2022.



Akibat kejadian tersebut, sopir dan penumpang mengalami luka lecet-lecet dan sobek kecil di bagian kepala hingga kaki kaku tidak bisa bergerak.

Pengemudi Kendaraan Mitsubishi Colt Diesel L 300 No.Pol : F 7769 SB Sdr. ATA SUPRIATNA, mengalami luka ringan, luka lecet di bagian lutut kanan, Luka lecet dibagian Paha kiri.

Sedangkan Pengemudi Kendaraan Isuzu Light Truk (Lose Bak) No. Pol : B 9482 CDC Sdr. YUNUS NURSIAM mengalami Luka Ringan, Luka lecet lutut kiri, penumpang Kendaraan Mitsubishi Colt Diesel L 300 No.Pol : F 7769 SB Sdr. ALIEF INDRA HAMDANY mengalami luka ringan Luka sobek kecil di

kepala belakang, kaki kanan masih kaku belum bisa bergerak.

Polisi langsung olah TKP dan membantu para korban.



Dari keterangan resmi Kanit Laka, kecelakaan lalu lintas tersebut bermula ketika Kendaraan Mitsubishi Colt Diesel L 300 No.Pol : F 7769 SB yang dikemudikan Sdr. ATA SUPRIATNA membawa penumpang Sdr. ALIEF INDRA HAMDANY melaju dari arah Sukabumi menuju Bogor sesampainya di tempat kejadian melintasi jalan agak menikung ke kiri kendaraan tersebut mendahului kendaraan lain didepannya pada saat bersamaan dari arah berlawanan melaju Kendaraan Isuzu Light Truk (Lose Bak) No. Pol : B 9482 CDC yang dikemudikan Sdr. YUNUS NURSIAM dikarenakan tidak mempunyai ruang yang cukup saat mendahului maka kecelakaan lalulintas tersebut tidak terhindarkan lagi.